



どうなった？一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか追跡調査をした。

通学路の整備について

(平成27年12月)

質問

常北中学校への通学路である青山地内の約800mの整備に向け現在の進捗状況は

環境センターについて

(平成28年3月)

建設から32年が経過、耐用年数とその状況は

速やかに整備を進めていく

地権者から計画の了解を得て速やかに整備していく

答弁

施設整備検討委員会を設置

来年度検討委員会を設置し検討していく

現在の状況は、こうなっています

地権者との合意の上、整備を進める

路線測量並びに設計業務は完了。事業の進捗に併せ、今後も地元説明会を開催し地権者からの合意を得て速やかに整備を進めていきたい。



検討委員会を開催し協議開始

平成28年7月27日に第1回一般廃棄物処理施設整備検討委員会を立ち上げ、今年9月30日に第2回委員会で協議をしている。



編集後記

今年はこの地でも台風の直撃がひんぱんでした。異常気象ともいわれています。テレビで見られる被害の状況を前に茫然としている人の姿は何とも痛々しい。

雨カッパに身を包んで倒れた稲を手作業で起こしている姿を見ると頭が下がる思いがします。ましてや高齢者家族が多くなっています。今年の稲のできは良いという人がいますが、さすがにまのようです。みなさんのところはいかがでしょうか。

9月下旬の稲がまだ刈られずに残っているとこれからどうなるのだろうか。案ずる心はたらくのはわたしだけでしょうか。

藤咲美沙子 記



議会広報委員会
委員長 関 誠一郎
副委員長 藤 美一
委員 阿 健一
桐 原 一
阿 久 津 健
河 井 大
原 部 一
片 岡 藏

片岡藏 河原部 阿久津 阿久津 桐原 藤咲 関誠一